

Zahlreiche hochkarätige Chancen bei verdientem Heimspielerfolg

24.11.2024 19:04 von Albrecht Morast

Einen Monat vor Heilig Abend stand für unsere erste Mannschaft der erste Rückrundenspieltag an. Hierzu reiste der 1. FC Umpfertal nach Götzingen. Mussten sich unsere Beckmann-/ Müller-Mannen im Hinspiel mit 2:3 geschlagen geben, konnte die Partie mit 2:0 (0:0) für unsere Erste beendet werden. Der Erfolg ging aufgrund der Vielzahl an hochkarätigen Chancen im ersten Durchgang in Ordnung. Doch entweder zielten unsere Spieler zu ungenau oder Umpfertals Keeper Schneck rettete - so auch einen Foulelfmeter kurz vor dem Pausenpfeiff des sehr guten Schiedsrichters Christopher Depta.

Zahlreiche Chancen im ersten Durchgang

Beide Mannschaften suchten von Beginn den Weg Richtung gegnerisches Tor. Die erste Gelegenheit hatte Umpfertal nach zwei Zeigerumdrehungen, doch Schwarz konnte klären. Auf der anderen Seite war Rösch durch, doch er fand im Torhüter Schneck seinen Meister. Anschließend hatte Götzingen mehrere hochkarätige Chancen. Doch entweder wurden die Einschussmöglichkeiten zu leichtfertig vergeben oder Schneck hielt - so auch in der 40. Minute, als er einen Foulelfmeter parierte.

Zwei Joker-Tore

Der zweite Spielabschnitt war ausgeglichen. Nach einem gut gesehenen Vorteil durch Schiedsrichter Depta hatte Umpfertals Ondradch die große Möglichkeit zur Gästeführung, doch Schwarz war zur Stelle (71.). Derselbe Spieler hatte kurz darauf eine weitere gute Chance, doch der Schuss verfehlte das Ziel. Als Umpfertal die spielbestimmende Mannschaft war, wurde der eingewechselte Götz von Rösch in Szene gesetzt und traf zum 1:0 (78.). Danach landete ein Schuss von Dose am Querbalken. Der ebenfalls eingewechselte Beckmann war es, dem in der Nachspielzeit das 2:0 gelang. Aufgrund der Vielzahl an Chancen im ersten Spielanschnitt war der Erfolg des TSV verdient.

Das nächste Spiel am Sonntag, den 01.12.2024 (letztes Spiel in diesem Kalenderjahr):

14:00 Uhr TSV Mudau - TSVfL

